

SANTIAGO, 6 de Septiembre de 1988

SEÑOR

ALEJANDRO HALES J.

PRESIDENTE DEL COLEGIO DE ABOGADOS

P R E S E N T E

Estimado don Alejandro:

Por su intermedio quisiera hacer llegar mis agradecimientos al Consejo General de la Orden, y a usted en particular, por la preocupación e interés demostrados ante el proceso iniciado en mi contra por un tribunal militar y que dice relación estricta con mi ejercicio profesional.

Resulta de vital importancia la decidida reacción de nuestro Colegio ante los agravios que estamos sufriendo los abogados defensores de Derechos Humanos, quienes realizamos la casi totalidad de nuestra labor ante los tribunales del fuero militar.

El amparo otorgado de oficio y la comunicación a la Corte Suprema expresan la voluntad del Colegio de Abogados de velar y garantizar nuestro ejercicio profesional.

Saluda atentamente a usted,

CARMEN HERTZ CADIZ

800000 - 800000 - 8500000